

石巻市教育委員会生涯学習課

家庭教育学級だより

令和5年1月23日 第13号

【家庭教育学級】

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんなで学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。

石巻市立鹿又小学校 第1回学習会 11月17日(木)

【講話と実技】情報モラルとプログラミング体験会

【講師】石巻市視聴覚センター 社会教育主事 相澤 洋之 氏

<感 想>

- ◇普段便利なものとして気軽に使っている SNS などの危機管理を再度徹底しようと思います。実際 にあったお話を聞くことができて、子供たちにも伝えやすいと感じました。
- ◇プログラミング学習には興味がありましたが、機会がなかったので、とてもよい学習機会となりました。特にプログラミングカーが楽しかったです。子供たちにもぜひ体験させてあげてください。

石巻カトリック幼稚園 第3回学習会 11月18日(金)

【実技】簡単ヨガで免疫力UP

【講師】ヨガインストラクター 坂本 佳那 氏



<感 想>

- ◇前向きな言葉をたくさん聞くことができ、心が軽くなったように思いました。自分のための時間も 必要だと改めて感じました。子育てや家事から離れ、ゆったりと体を動かしリフレッシュできました。
- ◇乳児を連れての参加でしたので迷惑にならないかと心配でしたが、周りのママにも助けていただきうれしかったです。血行もよくなりスッキリした感じでした。普段の生活にも取り入れていきたいです。

ケヤキッズ**のぞみの保育園** 第2回学習会 11月22日(火)

【実技】親子触れ合い体育遊び

【講師】キッズファミリア代表 平塚 紀仁 氏

<感 想>

- ◇兄弟がいるため1対1で子供と接する時間が普段は限られてしまうので、このような機会があるとありがたいです。子供も楽しそうに参加できてとてもよかったと思います。
- ◇講師の先生の人柄のよさ、適度な厳しさ、雰囲気作りがとても上手でした。親子共々楽しい時間を 過ごさせていただきました。

石巻市立湊小学校 第1回学習会 11月25日(金)

【講話】子育ての不安や悩みの解決に向けて

【講師】心理相談員 西嶋 茂雄 氏

TOTAL TOTAL STATE OF THE STATE

<感 想>

- ◇自分がよかれと思っていたことが子供には押しつけになっている部分があったことに気づくことができて、勉強になりました。エピソードを聞いて本当にあることなんだとびっくりしました。家ではいっぱいほめたいと思います。
- ◇良好な子供との関係をつくるのが大切だと改めて感じました。西嶋先生のお話はわかりやすく、体 験談も入っていてよかったです。自分の子どもだけでなく周りの子供も見守りたいです。本日参加 できなかったお母さん方にも教えてあげたいと思いました。

石巻市立向陽小学校 第1回学習会 11月30日(水)

【実技】蜜ろうキャンドル作り

【講師】向陽小学校PTA文化·広報部長 渋谷 千賀子 氏



<感 想>

- ◇新しい遊び方の技をたくさん学べたので、家の子だけでなく多くの子どもさんとも遊びたいと思いました。また、皆さんと打ち解けけることができて、とても楽しかったです。
- ◇とても楽しく参加できました。いろんな話や情報交換しながらの活動は、たいへん有意義で、リフレッシュにもなりました。

過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください。

〇石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」ホームページ

URL=https://www.city.ishinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0070/index.html

